

STRASBOURG Presqu'île André-Malraux

Une « Dictée pour Tous » les pieds dans le sable



Les participants ont été évalués sur un texte écrit par Sandrine Camprese, auteure spécialisée de la langue française et de l'orthographe. Photo DNA/Marc ROLLMANN

La quatrième édition strasbourgeoise de « La Dictée pour Tous » a eu lieu, ce samedi, devant la médiathèque de la Presqu'île André-Malraux.

Le concept est simple : réunir petits et grands autour de ce fameux exercice.

Contrairement aux dictées habituelles, cette « Dictée pour tous » se passe dans un cadre plutôt

estival. Plage de sable, transats et parasols remplacent les salles de cours.

Une ambiance détendue et un cadre estival

Dès le début, le ton est donné : la dictée se déroule dans une ambiance bon enfant. L'important est de « se réapproprier la langue française et de la mettre en avant », explique Achour Jaouhari, président de l'as-

sociation D-Clic en charge de l'organisation de l'édition alsacienne de « La Dictée pour Tous ».

Pour une dictée, il faut bien un narrateur de texte et c'est le journaliste et comédien Paul de Saint-Sernin qui a joué le rôle de l'enseignant.

Comme chaque année, des prix seront décernés aux meilleures copies par catégorie : primaire, collège, lycée et adulte.

Aya ALKHIYARI

67L-L01 12